

La lettre infos : Mars 2025

N° 14

UNAFAM 53



LE MOT DU DÉLÉGUÉ

Chers(es) adhérents(es),
Partenaires,

Pour ceux qui n'ont pas pu assister à la réunion de décembre, je vous informe que j'ai mis fin à mon mandat de délégué départemental de l'UNAFAM.

Conformément aux statuts de l'association, il est stipulé que nous ne pouvons exercer plus de deux mandats, avec une possibilité de prolongation d'un an.

La Délégation est sous l'administration du délégué régional, qui est habilité à signer des partenariats éventuels.

En attendant la nomination d'un nouveau délégué, la délégation de la Mayenne sera animée par Madame RACIN et moi-même.

Jean-Bernard BRIÈRE

INFOS ARS :

Joindre un médecin de garde ?
Faites le 116-117.
Permanence des soins
ambulatoire.

Consultez les nouvelles
dates de nos
Groupes de Paroles

> Cliquez ICI
(Craon)

> Cliquez ICI
(Laval)

Vous avez un enfant
ou un proche en
situation de handicap
et son avenir vous
préoccupe ?

Participer à l'enquête
Harmonie Mutuelle

Du 7 au 11 avril
Rejoignez l' UNAFAM lors
de l'expo Photo à Loiron



EXPOSITION PHOTOS :

ARNAUD ROINE
DU 07 AU 11 AVRIL 2025

L'UNAFAM

Sera présente le mardi 08 avril 2025
de 14h à 17h

5 rue du Pays de Loiron
53320 Loiron-Ruillé
02 43 02 19 31
07 78 25 39 30



18 mars 2025

Participez à l'événement :
« Face au diagnostic,
quel soutien pour les
proches ? »

